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深谷市教育委員会



 

 

令和５年深谷市教育委員会第１２回定例会 

 

 

 

日  時  令和５年１２月１３日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時２０分 

 

場  所  本庁舎３階会議室３－１ 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   丸 山 和 崇 

委 員   島 﨑 祐 子 

      委 員   荒 井   泉 

      委 員   久保田 みずき 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   宮 島   稔 

      教 育 施 設 課 長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼   兵 頭 一 樹 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第１１回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が久保田委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱いの変更について 

     教育部次長兼教育総務課長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

（３） 「ヤングケアラー３段階調査の報告」について 

    教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

（４） 令和４・５年度深谷市教育委員会委嘱研究発表会実施報告について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

 （５） 「ふるさと ふかや・渋沢学」フォーラム実施報告について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。質疑応 

答後、全員異議なく承認 

 （６） 「ジュニアボランティアガイド」実施計画について 

 教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異 

議なく承認 

 （７） 令和５年１１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

 （８） 令和５年度「文部科学大臣教育者表彰」等の受賞者について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

 

６ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱いの変更について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

  島 﨑 委 員  会員等の勧誘を目的とする事業は、参加料の有無にかかわ 

らず、不承認になるとのことですが、その他にも、特に取り 

上げる基準があれば教えて下さい。 

   教育部次長兼教育総務課長  営利目的が想定される額を徴収する事業は、基本的に不承  

認としています。また、参加料等が無料で実施されるもので  

あっても、事業の中で有料の会員登録などに勧誘するといっ 

た、営業活動が想定される事業についても不承認とします。 

令和４年度では、こういった事業が２件あり、不承認とし 

ました。そのため、要綱に明記し、事前にその旨を周知して  

いきます。 

報告３ 「ヤングケアラー３段階調査の報告」について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長   

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

報告４ 令和４・５年度深谷市教育委員会委嘱研究発表会実施報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

   指導主事兼教育研究所長 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 報告５ 「ふるさと ふかや・渋沢学」フォーラム実施報告について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   島 﨑 委 員  来年度以降の取組予定を教えて下さい。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  新札の発行に併せて来年度も実施を予定しています。また 

指導主事兼教育研究所長 ふるさと教育をより一層、市内全体に共有し、どの学校にも 

教育課程等に位置付けた取組として、子供たちを育成してい

きたいと思います。 

今回の課題や問題点を踏まえ、次年度の運営方法等を計画 

したいと考えています。 



 

 

   久保田 委 員  今までふるさと教育を行ってきた土台があったからこそ行  

えたフォーラムだと思います。近年、幼児から大学生までの 

期間、継続してふるさと教育を受けている子どもたちが増え 

てきており、このような事業を行うことの効果も高まってき 

ていると思います。来年度以降も、フォーラムの実施を楽し 

みにしていますので、よろしくお願いします。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  ふるさと教育を通して学んだ子たちが成長し、次世代に繋   

指導主事兼教育研究所長 いでいくといった循環を作ることが重要であるため、今後も 

継続して取り組んでいきたいと思います。 

   島 﨑 委 員  パンフレットも素晴らしく、今までの深谷のふるさと教育  

や積み重ねてきたものが分かる内容でした。 

 報告６ 「ジュニアボランティアガイド」実施計画について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 報告７ 令和５年１１月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

 報告８ 令和５年度「文部科学大臣教育者表彰」等の受賞者について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

教育部次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長  

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

次回の定例会の日程についてお諮りいたします。 

令和６年第１回定例会ですが、１月１０日（水）午後  

１時３０分開会でよろしいでしょうか。 

（各委員の同意を確認） 

以上で、令和５年深谷市教育委員会第１２回定例会を閉会

します。 


